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股票分红为什么没有实际收益-既然分红派股并没有实际
的好处，为什么美菱电器这种铁公鸡的股票又不值得买呢
？-股识吧

一、请教一个问题，为什么股票分红以后还要除权除息？这样实
际上我们根本就没有受益，那分红又有什么意义呢？

降低股价，更具有投资价值.

二、为什么股票在派发红利以后要除权除息？实际上我们并没有
受益啊？

这个问题很多人都问过，包括我自己， 1/股票在派发红利以后要除权除息是为了防
止投机者抢权，道理很简单，比如你是某股票的长期投资者，无论什么情况你都不
去卖出股票，或者几乎很少买卖该股票，而我是投机者，我只是在该股票派发红利
前一天才买进，如果不除息，我就可以很投机的拿到该上市公司分的红利，而拿到
后的第二天(股权登记后)我就把它卖出，就可以实现获利，从这个角度来说，你长
期持有这个股票拿到的红利和我只是持有了一天就能够拿到的红利数目是一样的，
那么对你来说就很不公平了， 2/如果从上面的分析可以知道，你说的"我们并没有
受益"是对的，这是从交易的角度来说的，当然，对于股东来说，是要分红才能够
实现资本的回收的，其次，重长期来说，分红还是一件好事情，因为这起码可以表
明该公司有钱，能够把资源合理分配，然后赚到钱，而差公司几乎无红可分. 3/如
果你是投机者，我不建议你去拿红利，因为在我国，不但股票要除权，红利还要征
税！！！！！！！！！！！！！20%啊！！！！！！！从这来说，分红之后，如果
股票不升，你反而要亏钱哦， 恩，其实分红其实真的没有什么用处，
--------------------------------------------------- 你还可以参考我的上一次回答： 1/对
于送股分红来说，本身没有好坏之分，不同的人就有不同的理解.你可以从以下方
面来看，一，对于长线投资者来说，上市公司送股分红当然是一个好事情拉，有钱
给都不开心的人有多少啊?第二，对于短线投资者来说，就不一定是个好事情， 2/"
很多人说分红其实对股民没什么盈利"，这是真的，因为分红送股之后，价格需要
做除权除息的修正，简单说来就是价格降低了，他的本质是要保持送股派息前后的
股票市值保持一致，防止在分红前一天买进去的人投机取巧，这么说来，送股分红
短期里面不能够为投资者带来好处，相反，你还有交纳20%红利税！！！！！仔细
算起来，送股分红之后你还亏拉，！除权除息是有公式的，你可以找书看看， 3/至
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于你说到的："我帐面上的盈利增加了，股数也增加"，股数多了是真的，但是你可
以留意一下，你的股票价格少了(分红当天)，反而你的帐面盈利增加了，原因是万
科的价格上升罢了(你留意一下分红当天的开盘价格和前一天的收盘价格就知道拉)
，！！！你不要认为是分红给你带来的利润！！这一点你以后一定要留意， 4/你可
以卖出股票，只要在登记日收盘的时候有股票就可以了，分红是可以拿到的，除权
之后的价格当然就变低拉，你可以验证一下！

三、求告知：股票基金每天的收益是怎么处理的，怎么没见到实
际收益啊

基金的收益要以实际赎回净值来作为参考，当天的净值只是参考值。
任何证券产品只要没有变成现金，都不能叫做实际收益。

四、股票分红要除息 那么投资者没有利益可得
请问分红的目的还在吗 或者说这不是白折腾吗

要这样来理解，分红也是回报投资者的一种方式，理论上来讲，股票如果不分红是
没有价值的。
举个极端的例子，假如公司现在没有上市，你是公司的股东，假如公司每年不分红
，账面值虽然是增加的，但却没有到你自己的腰包，这样的投资是没有意义的。
现在二级市场上上市公司是要强制分红的。

五、股票分红到底有没有分享到收益

1.除权日是不是为第二个交易日，即4月8日是否为除权除息日？是。
2.我要享受到分红也就是4月7日我必须持有股票而不能卖掉？对。
3.4月8日即除权除息日，理论上的股价应该是8元，对不对？对。
4.4月8日，我可以卖掉股票，同时我也还能享受分红，但是我享受到分红的前提还
是以我牺牲了一元钱的股价换来一元的红利，等于从左边口袋里的9元拿了一元放
到右边的口袋，假设股票当天不涨不跌，个人的总资产并没有任何增加，股票股东
并没有公司的高盈利而获得任何收益？而高分红其实就是一个抬高股价的烟雾弹，
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因为上市公司并没有真正拿出它的盈利来分给股东，即上市公司在分红中没出一毛
钱，它赚的钱还在公司里，或者被公司的员工发奖金发完了。
请问这样理解对不？ 不对。
如果没有分红，股价不会涨到9元，分红前的股价已经考虑了上市公司的分红情况
。
分红时，上市公司的确从公司拿出钱转到您的股票账户上。

六、为什么分红比每股收益少

每股收益是指(企业赚取的利润/股份数)，是指企业通过经营获得的。
而每股的分红是指(分红/股份数)，是指企业赚到钱之后分给股东的部分。
一般来说分红是从赚取的利润中来，所以分红少于每股收益是正常的。

七、既然分红派股并没有实际的好处，为什么美菱电器这种铁公
鸡的股票又不值得买呢？

这公司10多年没分过红，与宁沪高速形成反差，宁沪高速最慷慨，每年派现，这么
多年派现总数是自己募集资金的好多倍，美菱也不送转股票也不派现，送转了还可
能填权，这样股民也会得到实质好处，具体的还是他们公司高层股东的问题
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